
専門委員会の活動【児童生徒会】 

 

 

 

 

 

 

６月１３日（木）１２：１５～１２：３５まで専門委員会が行われました。 

児童生徒会では、今年度から掲示板を作成し、みんなが安心安全で

学校生活を送れるよう目標を立てたり、児童生徒会からのお知らせ

をしたりしていこうと思っています。 

今回の専門委員会では、７月までの目標を考え、掲示しました。みん

なが居心地のいい学校生活を送れるよう児童生徒会では取り組ん

でいきます。 

 


